

SANTA MARTA DE TORMES

Un convenio entre Ayuntamiento y Junta facilitará la conciliación de las familias en vacaciones

El Consistorio cederá las instalaciones del colegio Carmen Martín Gaité para acoger un programa de ocio y educación para los niños

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha firmado un convenio de colaboración con la Junta de Castilla y León con el objetivo de que las familias santamartinas puedan beneficiarse de un programa que les ayude a conciliar la vida laboral y familiar durante las épocas vacacionales.

El acuerdo permite que el Consistorio ceda las instalaciones del colegio Carmen Martín Gaité para albergar el programa Conciliamos durante los periodos de Semana Santa, verano y Navidad de este año.

Se trata de un acuerdo que pretende que los progenitores puedan conciliar la vida laboral familiar durante los periodos vacacionales y que está destinado a niños con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años, es decir, niños que cursen sus estudios de Infantil y Primaria.

Gracias a este convenio, los padres que trabajen podrán utilizar un servicio que permitirá que sus hijos estén atendidos en un entorno divertido, pues los pequeños disfrutarán durante las jornadas en que hagan uso del programa de actividades dinámicas relacionadas con la naturaleza y educación ambiental, de carácter artístico, de carácter deportivo, manualidades y otras que sirvan para aumentar la capacidad y destreza de los niños y niñas participantes.

La inscripción para las vacaciones de Semana Santa ya está cerrada pero la de verano se podrá realizar en las Gerencias Territoriales de Servicios Sociales del 7 al 16 de abril de 2016 y la de Navidad entre el 7 y el 17 de oc-



El colegio Carmen Martín Gaité acogerá el programa Conciliamos. | EÑE

tubre de 2016. El precio de cada una de ellas se estipulará en función de la capacidad económica de las familias.

Con esta actividad se ofrece a las familias santamartinas un nuevo espacio para que sus hijos puedan estar ocupados durante las vacaciones y se suma a otras iniciativas como el programa Centros Abiertos de la Junta que, aunque no ofrece servicio en Semana Santa, ha estado implantado en la localidad, en el centro Miguel Hernández. También se combina con otras actividades puestas en marcha por el

Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la delegación de Familia, como los talleres de ocio y tiempo libre que se organizan durante vacaciones y puentes o los campamentos urbanos que también organiza el Ayuntamiento durante los meses de verano.

Unas actividades que combinan deporte, ocio, destrezas manuales y formación de forma divertida y que tienen amplios horarios, con programas de madrugadores y de tardones para que las familias puedan ajustar los horarios.

CABRERIZOS



Talleres infantiles para acercarse a los libros. El Centro Cultural de Cabrerizos ha acogido una nueva sesión del programa 'Jugueteros animados' con un taller para los más pequeños en el que los libros y la lectura fueron protagonistas y en el que elaboraron su propio marcapáginas. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Historias de circo para los niños. Los más pequeños de Villares de la Reina disfrutaron ayer de una nueva sesión de bebecuentos con la que aprendieron a descubrir los tamaños de algunos elementos gracias a la historia 'El elefante del circo'. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Acuerdo entre la Fundación Seur y el Consistorio para la recogida de tapones

El Ayuntamiento de Villamayor y la Fundación Seur han firmado un convenio para la recogida de los tapones solidarios que se realicen en el municipio y su posterior entrega a sus beneficiarios. Para ello, el Consistorio ha instalado un contenedor en las instalaciones de Casjuvi y otro en el Ayuntamiento, a los que se sumará un tercero en alguno de los edificios públicos de la localidad. En esta ocasión, los tapones se destinarán a 'La Sonrisa de Martina', una asociación sin ánimo de lucro para ayudar a que esta niña murciana, que padece una lesión cerebral, pueda acceder a un tratamiento especial de rehabilitación. Además, la asociación pretende favorecer la investigación y las nuevas terapias.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Festival 'scout' en el pabellón

Alrededor de 400 jóvenes participan en el Festicamp Scout que reúne a distintos grupos scout de Castilla y León para la celebración de una acampada y un festival de la canción. El encuentro está organizado por el Clan Itakua Arawak de la Asociación Juvenil Grupo Scout Álamo y el Ayuntamiento para los niños y monitores del colectivo Scout Independiente de Salamanca y al que también asiste el Grupo Scout Independiente Gilwell de Valladolid.

